

Jugendfeuerwehr sammelt Christbäume



MARKTZEULN Auch 2017 machte sich die Jugendgruppe der Zeulner Wehr auf den Weg durch Marktzeuln und Zettlitz, um Christbäume einzusammeln. Die Jugendlichen mit ihren Jugendwarten freuten sich, dass diese Aktion immer wieder guten Anklang

findet. Es konnten 125 Bäume gesammelt werden. Ein Dank gilt der Gemeinde sowie Frank Denscheilmann und Gerhard Naumann für die Bereitstellung der Fahrzeuge und Anhänger. Der Erlös der Aktion kommt gänzlich der Jugendarbeit zu Gute.